

Teniendo en cuenta que Euronews es un canal paneuropeo apoyado por la Unión Europea, ruego a la Comisión que responda a las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento la Comisión de lo que sucede con el canal Euronews? ¿Existe alguna amenaza de que se ponga fin a la emisión en portugués del canal Euronews?
2. ¿Qué medidas ha tomado o va a tomar para garantizar la versión portuguesa de Euronews?

**Respuesta del Sr. Prodi en nombre de la Comisión**

*(5 de febrero de 2003)*

Se ruego a Su Señoría se refiera a la respuesta de la Comisión a la pregunta escrita P-3364/02 del Sr. Ribeiro e Castro<sup>(1)</sup>

<sup>(1)</sup> Ver pág. 54.

(2003/C 242 E/074)

**PREGUNTA ESCRITA E-3740/02  
de Gabriele Stauner (PPE-DE) a la Comisión**

*(19 de diciembre de 2002)*

*Asunto:* Cuentas anuales para el ejercicio 2001

En el Diario Oficial<sup>(1)</sup>, la Comisión publicó las cuentas anuales de las Comunidades Europeas relativas a las operaciones del presupuesto del ejercicio 2001 (estados consolidados sobre la ejecución presupuestaria y estados financieros consolidados).

¿Puede facilitar la Comisión una lista de todas las modificaciones ulteriores que se han introducido en las cuentas anuales ahora publicadas en comparación con la versión transmitida al Parlamento el 30 de abril de 2002?

<sup>(1)</sup> DO C 296 de 28.11.2002.

**Respuesta de la Sra. Schreyer en nombre de la Comisión**

*(29 de enero de 2003)*

No se ha introducido ninguna modificación. Las cuentas anuales se publican en el Diario Oficial el mismo día que el Informe anual del Tribunal de Cuentas.

(2003/C 242 E/075)

**PREGUNTA ESCRITA E-3752/02  
de Kathleen Van Brempt (PSE) a la Comisión**

*(20 de diciembre de 2002)*

*Asunto:* Palladium

En la próxima edición de Windows, Microsoft quiere incorporar un «cierre virtual» llamado Palladium. Según Microsoft, el objetivo de esta iniciativa consiste en proteger los PC contra los virus informáticos y el spam. Asimismo, podría constituir un medio para acabar con las copias ilegales de software. Por último, Palladium dotará a cada PC de un código de identificación único. Sin embargo, existe el temor de que este código de identificación, desarrollado por Microsoft, dificulte la utilización del software de la competencia.